

Quito, 04 de abril de 2024

## COMUNICADO DE PRENSA

### El Instituto de la Democracia cede sus cargos de poder a mujeres adolescentes y jóvenes

En el marco de las actividades de conmemoración de los 100 Años del Voto Femenino en Ecuador, el Instituto de la Democracia (IDD) en coordinación con Plan International ha organizado una “Toma de Poder” que se realizará este viernes 05 de abril de 2024 a partir de las 09h00.

La Toma de Poder es un acto simbólico, a través del cual, el IDD abrirá sus puertas para recibir a las mujeres adolescentes y jóvenes del Movimiento Por Ser Niña para que asuman cargos de poder, lideren los equipos, presenten sus propuestas, sean escuchadas y, posteriormente, se establezcan compromisos con temáticas específicas vinculadas a los derechos de las niñas.

En ese sentido, la dirección ejecutiva del Instituto de la Democracia, así como sus siete direcciones nacionales cederán simbólicamente sus cargos con el fin de fortalecer el empoderamiento de mujeres adolescentes y jóvenes en la participación política, a través de la toma de decisiones.

Esta Toma de Poder será replicada en las distintas instituciones que conforman la Función Electoral. De esta manera, el Instituto de la Democracia, a propósito del Centenario del Voto Femenino en Ecuador, promueve la igualdad de género, la lucha por los derechos y contra la violencia de género, destacando el legado de Matilde Hidalgo.

Sobre el Instituto de la Democracia:

El Instituto de Investigación, Capacitación y Promoción Político Electoral, conocido como Instituto de la Democracia (IDD), entidad adscrita al Consejo Nacional Electoral y creada en el 2011, tiene la misión de asesorar, investigar, capacitar y promocionar la democracia en el Ecuador, desde un enfoque académico,

pedagógico y pluralista. Nuestro trabajo va dirigido a organizaciones políticas y sociales, gobierno central, gobiernos autónomos descentralizados, universidades, centros de investigación y ciudadanía en general.

#### Sobre Plan International:

Somos una organización de desarrollo y humanitaria que promueve los derechos de la niñez y la igualdad para las niñas. En Ecuador, estamos presentes por más de 60 años y actualmente implementamos proyectos en 12 provincias. Implementamos proyectos de desarrollo y trabajamos también para responder a emergencias de origen natural o provocadas por el ser humano.

#### Sobre el Movimiento Por Ser Niña:

Somos una red de apoyo sorora y un espacio seguro donde aprendemos sin límites, compartimos sobre temas que históricamente han sido tabúes en nuestra sociedad y cultura, cuestionamos y crecemos juntxs. Garantizamos la participación y reflexión colectiva de niñxs, adolescentes y jóvenes, a través de campañas de comunicación, programas radiales y diversos proyectos en los que alzamos nuestra VOZ.

Para mayor información, por favor comuníquese con la Mgs. Gabriela Zurita Camacho, Directora Nacional de Comunicación del Instituto de la Democracia, al 0987316275 o gabrielazurita@cne.gob.ec.

#100AñosVotoFemeninoEc

#GraciasMatilde

#TomaDePoderIDD